

AICPRAT

ASSOCIATION AMICALE DES ANCIENS DE THALES

<http://www.aicprat.fr/>

« Les conférences du Mercredi en Aquitaine »

Le mercredi 23 Février à 18h

Mercredi 23 Février à 18H

Entre Aragon et Navarre :
autour de l'œuvre du Maître de San Juan de la Peña

Conférencier : Christophe Balagna



- maître de conférences en histoire de l'art du Moyen Âge à l'Institut catholique de Toulouse
- *Le XII^e siècle est particulièrement riche en grands sculpteurs romans, tels Bernard Gilduin, Gilabertus ou le maître de Cabestany. Parmi eux, se trouve un autre artiste d'envergure, le Maître de San Juan de la Peña, qui semble avoir travaillé dans la deuxième moitié du siècle. Son style unique se retrouve en Aragon, parfois en Navarre, principalement dans la région des Cinco Villas, impressionnante et désertique. C'est là, dans ce paysage désolé et propice à la méditation, qu'a travaillé notre artiste, sans doute au sein d'un atelier, apportant ses compétences techniques là où la commande religieuse les réclamait.*
- *Durant cette conférence, nous tâcherons d'apprécier à sa juste valeur l'œuvre de ce sculpteur si original, dont le style, éminemment reconnaissable, est particulièrement caractéristique de cette grande période romane, le « Beau XII^e siècle »*